

Überregionale Veranstaltungen, Dienstag, 5. September 2017

## Konferenz der Partnerschaft für Demokratie im Kreis Offenbach

Dienstag, 05. September 2017 (10:00 Uhr bis 16:15 Uhr) in Dreieich - Sprendlingen

Der Fachtag richtet sich an alle Bürgerinnen und Bürger im Kreis Offenbach sowie an alle interessierten Personen. Nach der Eröffnung der Ausstellung "RECHTS außen, MITTEN drin?" (Beratungsnetzwerk Hessen) erwartet uns der Expertenvortrag „Die prekäre Mitte und der Rechtspopulismus“ von Dr. Reiner Becker. Am Nachmittag wird der theaterpädagogische Verein Creative Change e.V ein Theaterstück zu Rassismus im Alltag darbieten und im Anschluss wollen wir ins Gespräch kommen, über unsere eigenen Erfahrungen mit menschenverachtenden Einstellungen im Alltag.

Die Demokratiekonferenz und unsere anschließende Vortragsreihe sollen dazu beitragen gemeinsame Strategien gegen Rassismus und andere menschenverachtende Einstellungen zu entwickeln.

Die Teilnahme ist kostenlos (Anmeldung zum Fachtag bitte bis zum 23. August 2017). Weitere Informationen befinden sich im [Anhang](#).